

# PlantaDoce.

Público

## Baleares acuerda con la sanidad privada vacunar a la población de Ibiza y Formentera

Se trata de la cuarta autonomía que colabora con el sector sanitario privado, tanto en la vacunación masiva como a colectivos diversos: Baleares, Canarias, Madrid y Cataluña.

PlantaDoce  
21 jun 2021 - 11:27



Grupo Policlínica Nuestra Señora del Rosario se suma desde esta semana a la estrategia de vacunación de Baleares con su capacidad sanitaria en Ibiza y Formentera. Con la firma de un convenio de colaboración, la Conselleria de Salut i Consum quiere acelerar el ritmo de vacunación masiva con la llegada de un incremento de vacunas a las islas y la proximidad de la campaña turística estival.

Se trata de un acuerdo altruista en el que el **Grupo Policlínica proporcionará una línea de vacunación con enfermeras y médicos** necesarios de lunes a viernes, de 8 a 20 horas. Se establece así una cooperación para facilitar un servicio a los ciudadanos y ayudar en la realización del Plan de Vacunación Masiva del Gobierno balear. Asimismo, este grupo sanitario trabaja con la Conselleria en una alianza estratégica

---

# PlantaDoce.

---

para asistencia sanitaria a pacientes de la sanidad pública.

Este tipo de colaboración se viene proponiendo desde la Alianza de la Sanidad Privada Española (Aspe) a las distintas autoridades sanitarias estatales y autonómicas para incrementar la vacunación de la población.

## **Baleares confía a Grupo Policlínica Nuestra Señora del Rosario este proceso de vacunación**

**El acuerdo de la sanidad privada con Baleares no es el único en la colaboración público-privada** en la estrategia de vacunación. De hecho, se trata de la cuarta autonomía que alcanza un acuerdo de esta naturaleza, si bien cada territorio lo ciñe a sus necesidades.

La Comunidad de Madrid, en el marco de la inmunización frente al Covid-19 con dosis de Moderna a pacientes de los grupos de muy alto riesgo, firmó un acuerdo en abril para administrar dosis a personas de muy alto riesgo, grupo 7 de la estrategia de inmunización al que pertenecen pacientes oncológicos e inmunodeprimidos. En total, 38 centros se sumaron al acuerdo con la Consejería de Sanidad liderado por la Asociación de Clínicas Privadas de Madrid (Acpm).

Canarias, por su parte, ha contado con el apoyo de la infraestructura sanitaria privada para vacunar a ciertos colectivos esenciales como farmacéuticos, fisioterapeutas y odontólogos, entre otros, además de para la población mayor de 70 años perteneciente a la Mutualidad General de Funcionarios Civiles del Estado (Muface).

Además de esta región, **la colaboración público-privada en Cataluña se inició mediante la participación en la Estrategia de Vacunación de centros concertados**. Otras administraciones como Andalucía y Murcia ya expresaron su intención de contar con los recursos de la sanidad privada a medida que se dispusiera de más dosis de las vacunas que permitieran acelerar la estrategia.